



## **AMDG OUVRE UN FONDS « GRAND PUBLIC »**

Dans la foulée du rachat récent de la régie Saint Louis, la société de gestion de biens immobiliers, AMDG, vient d'obtenir son extension d'agrément lui permettant de commercialiser et de gérer des fonds destinés à la clientèle grand public. « Nous grossissons nos encours par une logique de diversification de nos supports d'investissement. Ce dernier est accessible à partir de 2 000 € d'investissements », explique Vanessa Rousset, présidente d'AMDG. Dans cette dynamique, la société lyonnaise prépare la création d'un fonds de type OPCI (Organisme de placement collectif en immobilier) dédié à la location meublée, un segment embryonnaire mais qui selon la dirigeante devrait connaître un essor certain. ■

### **LE MASSIF CENTRAL, NOUVELLE FÉDÉRATION DU CRÉDIT MUTUEL ALLIANCE**

Dans un communiqué diffusé le 6 janvier, Crédit Mutuel Alliance Fédérale, entité du groupe bancaire mutualiste basé à Strasbourg a annoncé l'arrivée de deux nouvelles fédérations régionales en son sein : les Antilles-Guyane et le Massif Central.